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등록금섬의위원회 회의록 

일 시 I 2017. 1. 23(월) 16:00 | 장 소 | 본관 2층 회의실 

참 

위 

칭 | 정성화(기획처장)， 이채식(인재개발처장)， 최진호(행정처장)， 
김웅삼(총동창회부회장)， 강재원(총학생회장)， 이현영(총대의원회의장)， 

최원석(총동아리연합회장) 

행정지원| 전략기획팀장/ 담당자/ 의료원 기획과장/ 의료원 담당자 둥 

口 안 건 

1. 2016회계연도 교비회계 제4차 추가경정 예산(안) 심의 

2. 2017회계연도 교비회계 예산안(등록금 포함) 심의 

3. 둥록금회계 잉여금 처리(안) 심의 

4. 2016년 사학연금 법인부담금 학교부담 승인(안) 심의 

5. 2017년도 사학진홍기금 기채 승인(안) 심의 

6. 2016회계연도 부속병원회계 제2차 추가경정 예산(안) 심의 

7. 2017회계연도 부속병원회계 본예산(안) 심의 

口 회의 내용 

O 개회선언 : 위원장이 둥록금심의위원회 재적위원 9명중 7명 참석으로 성원이 되었음 

을 확인하고 2017학년도 동록금심의위원회 회의 개회를 선언하다. 

O 참석자 소개 : 전략기획팀장이 참석위원을 호명하고 참석자를 소개 하다. 

O 위원장 인사 : 참석해 주신 교내·외 참석위원들에게 감사의 인사를 전달하다. 

O 안건 심의 

〈제1호 안건> 2016회계연도 교비회계 제4차 추가경정 예산안 

- 위 원 장 : 제1호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 전략기획팀장 :2016회계연도 교비회계 제 4차 추가경정예산안 회의자료를 설명하다. 

- 위 원 장 : 2016회계연도 제4차 추가경정 예산(안)은 수입예산 감소에 따른 지출 

예산 조정l 교외장학금(국고) 및 각종 국책사업비 증액 둥이 예산에 편 

성하였음을 설명하다 

- 위 원 장 : 참석위원을 대상으로 질의 사항이 없음을 확인 후 2016회계연도 교 

비회계 제4차 추가경정 예산(안)을 원안대로 심의하는데 대해 의견을 
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묻다. 

- 총동창회부회장 : 동의하다. 

- 인재개발처장 : 제청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

- 위 원 장 : 참석위원 전원이 동의함에 따라 2016회계연도 교비회계 제4차 추가경 

정예산(안)을 원안대로 의결 되었음을 선언하다. 

〈제2호 안건> 2017회계연도 교비회계 본예산(둥록금 포함) 편성(안) 

- 위 원 장 : 제2호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 전략기획팀장 : 2017회계연도 교비회계 본예산안(등록금 포함) 회의자료를 설명하다. 

- 위 원 장 2017회계연도 학부 및 대학원 등록금을 동결한 교비회계 예산(안)에 

대한 의견을 묻다. 

- 총학생회장 : 캠퍼스 건물 노후화로 인한 건물보수에 대한 개선에 대해 질의하다. 

- 위 원 장 : 총학생회에서 요구하는 건물 보수 부분에 대해서 재정의 어려움이 있 

음을 설명하고/ 추후 재정수입이 증가하면 우선적으로 예산 반영이 

될 수 있도록 적극적으로 지원방안을 검토 하기로 결정하다. \ 

!'팩 f 장 l 쌓많싹댄평을필넌 후) 2017회영1 연승 화후 및 대학歡η 
록금을 동결한 교 l 회계 본예산(안)을 원안대로 심의하는데 대한 의견 

을 구하고 동의를 요청하다. 

- 행정처장 : 동의하다. 

- 총학생회장 : 재청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

‘ - 위 원 장 : 2017회계연도 교비회계 예산안 (등록금 포함)은 원안대로 의결되었음 

을 선언하다. 

〈제3호 안건〉 둥록금회계 잉여금 처리(안) 

- 위 원 장 : 제3호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 전략기획팀장 : 둥록금회계 잉여금 처리(안)에 대해 회의자료를 설명하다. 

- 위 원 장 : 둥록금회계 잉여이월금은 교육여건 개선 및 실습기자재 구축 둥 직접 

교육비에 사용한다는 처리원칙(안)에 대한 의견을 구하고 동의를 요청 

하다. 

- 총동창회부회장 : 동의하다. 

- 2 -



- 인제개발처장 : 제청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

- 위 원 장 : 둥록금회계 잉여금 처리(안)은 원안대로 심의되었음을 선언하다. 

〈제4호 안건> 2016년 사학연금 법 인부담금 학교부담 승인(안) 

- 위 원 장 : 제4호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 전략기획팀장 : 2016년 사학연금 법인부담금 학교부담 승인(안) 회의자료를 설명하다. 

- 위 원 장 : 한국사학진흥재단에서 승인 통보한 2016년 사학연금 법인부담금 학교 

부담 건에 대한 의견을 구하고 동의를 요청하다. 

- 행정처장 : 동의하다. 

- 총대의원회의장 : 제청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

- 위 원 장 : 2016년 사학연금 법인부담금 학교부담 승인(안)은 심의 되었음을 선언하 

다. 

/ ;째 안건> 20η년도 사협홍기금 기채 승인(안) -b 꺼 | \J (f)、 :ν'.\ r :\ l\ _ I -- 기 10 / \ ' 1"'- ~ ('íI. "'1 
r 위 | 원 장 | 제5호 안건어l 대해 설명을 요청하다. 

- 전략기획팀장 : 화장품공학관 증축 및 리모텔링 둥 우리대학의 노후시설 개선 및 대 

학 교육연구용 IT인프라인 차세대 종합정보시스템 구축을 위한 사학 

진흥기금 기채 승인(안)에 대한 회의자료를 설명하다. 

- 위 원 장 : 한국사학진흥재단 사학진흥기금 기채(안)에 대한 의견을 구하고 동의 

를 요청하다. 

- 인재개발처장 : 동의하다. 

- 행정처장 : 제청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

- 위 원 장 : 2017년도 사학진흥기금 기채 승인(안)은 심의 되었음을 선언하다. 

〈제6호 안건> 2016회계연도 부속병원회계 제2차 추가경정 예산(안) 

- 위 원 장 : 제6호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 의료원기획과장 : 2016회계연도 부속병원회계 제2차 추가경정 예산(안) 회의자료를 

설명하다 

- 위 원 장 : 2016회계연도 부속병원회계 제2차 추가경정 예산(안)은 차입금 조기상 
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환을 위해 예산이 편성되었음을 설명하다. 

- 위 원 장 : 참석위원을 대상으로 질의 사항이 없음을 확인 후 2016회계연도 부속 

병원회계 제2차 추가경정 예산(안)을 원안대로 심의하는데 대해 의견 

마
 반 

- 총학생회장 : 동의하다. 

- 인재개발처장 : 제청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

- 위 원 장 : 참석위원 전원이 동의함에 따라 2016회계연도 부속병원회계 제2차 추 

가경정예산(안)을 원안대로 의결 되었음을 선언하다. 

〈제7호 안건> 2017회계연도 부속병원회계 본예산(안) 

- 위 원 장 : 저117호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 의료원기획과장 : 2017회계연도 부속병원회계 본예산(안) 회의자료를 설명하다. 

- 위 원 장 : 수입 증가가 반영된 2017회계연도 부속병원회계 본예산(안)을 원안대 

로 심의하는데 대한 의견을 구하고 동의를 요청하다. 

- 행정처장 : 동의하다. 

/\~/ \0 -t추동흉회쁨회생~ ~ 채껴하펙 샤 I rι l 01 I , 1 I / ---- /'끼 」 기 ι/ 
/ 짧석위원 : 전원 동의하다. ’ 

- 위 원 장 : 2017회계연도 부속병원회계 본예산(안)은 원안대로 의결 되었음을 선 

언하다. 

口 뼈|회 선언 

O 위원장은 참석위원들을 대상으로 기타 논의사항에 대해 의견을 묻고 의견이 없음을 

확인하고 17:30에 폐회를 선언하다. 

둥록금심의위원 확인 

정성화 | 류재술 | 이채식 | 최진호 | 강재원 | 이현영 I (鐵꽤 | 김응삼 l째일혈찮훗 인 
(기획처장) I (교학처장) I (인재개발처쇄 I (행정처쇄 I (총학생회정，) I (해의원회해| 연합회장) I (종통장회부회샘| 대구경북지사 이사 
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작성자 확인자 | 위원장(기획처장) 정 성 -
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